



14.09.2022-18.09.2022

### **Pressebericht**

Der Reitverein des Sportpferdezentrums Köln-Meschenich freut sich auf fünf spannende Turniertage (14.-18.9) und lädt alle reitsportbegeisterten Zuschauer herzlich ein. Viele namhafte Springreiter aus Deutschland haben sich gemeldet und werden erstklassigen Reitsport präsentieren, freut sich Anne Büse mit ihrer Familie.

Wie in jedem Jahr kommen weltweit bekannte Reiter und Trainer zum Event, dennoch bleibt „Equus colonius“ eine Veranstaltung, die Persönlichkeit und Gemütlichkeit ausstrahlt. So ist neben den Wettkämpfen auch eine kleine Auswahl an Ausstellern mit ihren Produkten vertreten. Wir freuen uns auf interessierte Gäste, die den Springsport beobachten möchten, durch unsere kleine Shopping-Meile flanieren und die kulinarischen Köstlichkeiten in unserer familiären Atmosphäre genießen, so Büse vorab. Ihr ist es wichtig, dass sich alle wohlfühlen, darum ist der kulinarische Bereich in diesem Jahr ganz besonders schön.

Geplant sind fünf Springtage, die zum Beispiel eine Youngster-Tour mit Springprüfungen bis zur Klasse S\* mit Stechen oder auch eine Regional-Tour, Junioren/Junge Reiter und Amateure bieten werden. Ein Höhepunkt ist am Sonntagmittag die Springprüfung Klasse S\*\*\* mit Stechen und als absolutes Abend-Highlight wird am Freitag das Barrierespringen der Klasse S sein.

Das Sportpferdezentrum der Familie Brüse vor den Toren Kölns finden sie auf der Engeldorfer Str.120, 50997 Köln-Meschenich und ist mit Sicherheit ein schönes sportliches Event. Weitere Informationen und den Zeitplan finden Sie unter [www.equus-colonius.de](http://www.equus-colonius.de)



Ute Schmidt, Kölner Stadtteilliebe in Zusammenarbeit mit Anne Brüse, Sportpferdezentrum Köln